

報 力 力 力

第 80 号

編集発行

香川自治員会所
香川の人口
9,073人
男4,543人
女4,530人
香川の世帯数
2,660
(6.01.1現在)

となりましたが、始めての事でありますので、何をしてよいかたゞとまどうばかりでした。

一年をふり返つて見ますと、最初の仕事は自治会と町内会の役員や防災役員の選出といった組織づくりと全会員の新名簿の作成などで、組長さん方の協力で、無事終えることが出来ました。七月の厄除祭、夏の盆踊り大会、秋の体育大会や文化祭と昨年は、あつと言え間でした。楽しかったことは、わが第二町内会の体育祭での総合優勝で、選手役員一同の団結の結果だと自負しています。しかし、少し盛上りに欠けたかと思われる防災訓練は、今後の課題として残りましよう。その他、自治会長はじめ各環境委員の協力で、ゴミやガラクタ置場を二ヶ所、増設や移設することが出来ました。局部的努力にもかかわらず、最大の難題である南下水路の整備が、まだ手つかずです。某議員の出馬への拘負にもあつたよう、北部開発を最大公約に懸命の努力にもかかわ

The diagram consists of two overlapping circles. The larger circle on the left is divided into four quadrants by a horizontal and vertical axis. The top-right quadrant contains the text '自治会活動への積極的参加を'. The bottom-left quadrant contains the text '吉川活郎'. The smaller circle on the right overlaps the bottom-right quadrant of the larger circle.

らず、市の中心部と比較し、あらゆる文化施設などの遅れが目立っています。すでに利用状況も満杯状態の自治会館を今後どうするか、後れをとつた香川中学校設立の件や小学校のブール問題、地域の人達が多目的に利用できるスポーツ広場の設置。切実な問題であるゴミやガラクタの減量化や廃品回収の問題など難問が山積しています。これらを解決するためには、全員相互の理解と連帯が是非とも必要です。香川を名実共に住みよくするため、全会員の英知を結集しまず出来ることから実行に移す必要があります。ほんとうに住みよい香川づくりに共に手を取り合って頑張りましょう。

下水排水対策について

岡本貞惟

め、地権者が土地の返還を求めた場合は返却しなければなりません。そういう事態が来ないとは言えないのでです。それぞれの地権者が土地の有効利用を考えた場合、現況に對して納得しなくなると察せられるからです。また、減反政策により稻作が年々減少している客観的情勢から、予想されることには、農業用水路としての使命はやがて終るということです。地権者の理解と用水路利用者の現況認識が必要です。あえて申し上げるなら、この用水路は香川の生産組合が毎年草刈りをし、その管理に当つています。その時、出るのは「ひどいものだなあ」という溜息と「これでいいのか」と言う呟きです。多雨の度に、新井さんの南の道路は水があふれ、交通の障害になることは周知の通りです。これらの問題は関係住民で、一緒に考え行動しなければならない時期に来てゐると思います。また、かつての田は埋めたてられ、畑にもあれよあれよといううちに、家が建ち、一日一日変化して、います。土地の有効利用は地権者の基本的な権利であり、時勢に合つた利用が計られるのは当然です。大切な事は、その変化から生ずる歪みの是正です。個人の力ではどうにもなりません。自治会の課題として、少しでも良い環境作りのために協力し合いたいものです。以上の他にも排水対策を講じなければならない場所がありますが、香川と下寺尾の自治会でこれを取り上げ、関係機関に積極的に働きかけています。ご理解とご協力をねがいいたします。

夢のある町づくりを

ミの問題があります。この問題は全家庭に関係があるだけに、一人でも勝手な出し方をすれば、うまくいきません。今までの委員さんはもちろん、今年度の環境整備委員さんの時間をかけての奉仕作業には頭がさがります。ガラクタ収集日の前日より乾電池入れを用意されたり、出しに来た人のお手伝いをしたり、収集日当日も、親切に言葉をかけ合いながら手伝ってくださいます。目をそむけたくないほどのゴミの山も、すっかりきれいになります。

年に何回か行われる町内清掃のたびに思うことは、こうして組長をはじめ地域の皆さんと一緒になつて草むしりや溝掃除をすることが、人々の楽しい結びつきを育むことにもなり、また「いざ」という時にも、お互に協力しやすくなるということです。それは大変良いコミュニティ（地域社会）の場としても意義があると思います。すでに、この清掃日を大いに活用している組もあるそうです。

その他、誰もが切望する排水問題や派出所設置の件などは、自治会の要望として強く行政に働きかけてほしいと思います。昨年暮、深夜に暴走族らしき者が騒音をたてて走り、睡眠をさまげられたことや「覗き魔」が何回か出現したことなど耳にしましたが、「香川に派出所があつたら……」と痛感いたします。

また、自治会館周辺の広大な用地が今後どのようになるかも気になります。住民の一人として私は思うのです。夢のある私達の香川にするために、おとなも子供も楽しめる広場と公園が出来たら以前のように白鷺が戻り、私達に潤いをもたらしてくれるのではないかと。特に附近は香川駅にも近く、ミニ開発は避け、他地区に誇れる「すばらしい環境に」と願わずにいられません。（第三町内会）

